



# Álvarez Máynez suma a Mercado

JAVIER DIVANY

La senadora y feminista Patricia Mercado fue nombrada ayer como coordinadora de la nueva visión de país para el México Nuevo por parte de Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC).

"Tomo esta coordinación con toda la responsabilidad que implica proponer un México de iguales, un México con prosperidad y un México con paz y justicia", dijo Mercado en su cuenta de X, antes Twitter.

El exdiputado federal indicó que Mercado ha sido referencia en la lucha de iguales en el país. "Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos".

Patricia Mercado es economista por la UNAM y en la década de los 90 participó en la conformación de organizaciones que promovieron aumentar la participación política de las mujeres. Como parte de su agenda, ha impulsado la despenalización del aborto, derechos de la diversidad sexual y legalización de las drogas.

## NUEVA RESPONSABILIDAD

**LA SENADORA** se sumó a la campaña de MC tras ser nombrada como coordinadora de la nueva visión de país para el México nuevo